
【令和６年 第８回大山町教育委員会 議事録】  

 

 

日時     ：令和６年７月２９日（月）午前９時３０分～ 

場所     ：名和公民館 第１会議室 

出席委員   ：門脇明子、向陽寛孝、山洋美、山本健一 

欠席委員   ：なし 

教育長    ：鷲見寛幸 

その他の出席者：教育次長（赤路）、幼児・学校教育課長（井上）、社会教育課長（西尾）、 

       ：学校教育担当者（中井） 

参観人    ：０人 

 

日   程 

１． 開会宣言 

 

教育長 

ただいまから第８回大山町教育委員会を開会します。日程については、配布資料のと

おりです。 

 

２．議事日程の報告 

 

教育長 

会議時間については、午前９時３０分から終了目標を午前１０時３０分とします。 

 

日程第１ 

会議時間の決定 

 

自 午前９時３０分      至 午前１０時３０分 

 

日程第２ 

教育長報告並びに連絡事項 

６月１８日～７月２９日までの報告事項、今後の予定について説明（下記は主な内容） 

 

教育長 

 テメキュラ交流は７月２４日に出発し８月４日に帰ってきます。ハワイの語学研修は

７月２８日に出発し８月１１日に帰ってきます。小学生のイングリッシュキャンプは７



月３０日から１泊２日で行われます。嘉手納町訪問団派遣が７月３０日に出発し８月２

日に帰ってきます。韓国のヤンヤン郡派遣が８月６日に出発し８月９日に帰ってきます。

中学生のイングリッシュキャンプが８月７日から２泊３日で行われる予定です。 

 

６月２４日、青翔開智中・高等学校に視察を行いました。 

６月２６日、教育の電子化を進めている学校があり視察に伺いました。ノートをほとん

ど使わずタブレットだけで勉強し、体育や音楽の授業もタブレットを使っての授業でし

た。大山町としましては教育のデジタル化は、生徒だけではなく学校本来の事務的なこ

とも効率的に進められるようであれば、どんどん進めていきたいと思います。また、不

登校対策として、先生が常におられ児童生徒が安心して通えるサポートルームを各学校

に設けていました。大山中学校でもサポートルームと同じような取組をしています。 

６月３０日、大山カエルサミットが開かれました。カエルと環境の大切さについてディ

スカッションをしました。 

７月３日、テメキュラＺｏｏｍ会議に参加しました。 

７月１９日、大山ひめぼたる保育園の計画訪問が行われました。 

７月２０日、大山小山頂ヒメボタル調査を行いました。 

７月２３日、小学校終業式が行われました。 

７月２５日、立命館大の野田先生を講師に迎え生徒指導研修会が行われました。 

７月２８日、大山口列車空襲慰霊祭が行われました。 

 

 

日程第３ 

報告第１号 大山町青少年指導委員の解任について 

 

教育長 

報告第１号 大山町青少年指導委員の解任について事務局から説明をお願いします。 

 

社会教育課長 

大山町青少年指導委員の解任について説明します。委員としてお世話になっていた方

ですが、信用失墜行為があり大山町青少年指導委員に関する規則第６条第３項に該当す

るため対応させていただきました。 

 

 

日程第４ 

報告第２号 大山町立学校における学校運営協議会委員の解任について 

 



教育長 

報告第２号 大山町立学校における学校運営協議会委員の解任について事務局から

説明をお願いします。 

 

幼児･学校教育課長 

報告第１号と同じ方です。学校運営協議会委員をしていただいていましたが、大山町

立学校における学校運営協議会規則第１６条第１項第１号に該当しますので、対応させ

ていただきました。 

 

教育長 

報告第１号、報告第２号について、ご意見ご質問はありませんか。 

 

全委員 

なし。 

 

日程第５ 

報告第３号 議会の議決を経るべき事件の議案について（財産の取得について（スク

ールバス）） 

 

教育長 

報告第３号 議会の議決を経るべき事件の議案について（財産の取得について（スク

ールバス））事務局から説明をお願いします。 

 

幼児・学校教育課長 

財産の取得について、スクールバス１台を更新しております。まず、取得の金額です

が、１０，１７４，３２０円です。指名競争入札５社で鳥取西部農業協同組合名和支所

に決定しました。今使用しているバスは、平成１７年６月に購入したもので１９年経過

しており、総距離は６月末現在で４８万キロのため新しく更新をしたところです。  

 

教育長 

報告第３号についてご意見、ご質問はありませんか。 

 

委員 

４８万キロ走った古いバスの変わりに、新しいバスとして農協さんから新しく購入さ

れるということですか。 

 



幼児・学校教育長 

はい。そうです。納車が２月の予定です。納車後、財産処分を考えています。前回、

バスを購入したときも財産処分で財産の売払いで処理をさせていただきました。 

 

委員 

どこの車種ですか。 

 

幼児・学校教育長 

三菱です。 

  

教育長 

 その他、よろしいでしょうか。 

 

全委員 

 はい。 

 

 

：：：：：ここから非公開：：：：： 

 

日程第６ 

議案第１号 令和７年度から使用する中学校教科用図書の採択について 

 

 

３．その他 

・教科書採択について 

 

・総合教育会議について 

 

 

４．次回の開催日程 

令和６年８月３０日  午前１０時３０分～ 

 

 

５．閉会宣言 

午前１０時４５分 


